



美瑛高校PTA会員の皆様には、日頃よりPTA活動にご参加、ご協力いただきありがとうございます。一学期の終わりに行われた学校祭では、悪天候の影響で開催も危ぶまれましたが、学校祭一日目は生徒の頑張りで行灯を完成させ、PTAの方々のお手伝いをいただき夕食のカレーライス作り、行灯行列の際には交通整理のご協力をいただきました。役場駐車場で行われたパフォーマン

スでは練習の成果を発揮し、観に来ていただいた方々に楽しんでいただけたと感じました。学校に戻り、グラウンドからの打上花火は美瑛高校に関わる皆様のご協力のもと盛大に行われ、生徒の皆さんも見入っていました。二日目は一般開放が行われ、生徒達は模擬店や体育館での発



▲PTA バザー



▲学校祭にご協力いただいた皆さん

表などを行い、沢山の方に学校に来ていただき、とても良い学校祭となりました。PTAとしては食堂、くじコーナーや焼き鳥とご協力いただきました父母の方々に感謝申し上げます。また、今年度初めてとなる音楽祭が町民センターで開催されました。合唱コンクールや各種発表が行われ、町民の皆様にも来場いただき美瑛高校の活動を知っていただける行事になりました。今後も続けていただける様願っています。二学期も終わり、三年生は進学、就職にむけて最後の高校生活になります。自分の将来に向けて努力した

二学期を終えて

PTA会長

田野中 智昭

は、大きなけがをしていないのに、友達のために運んだりしたという話を聞いて、自分ではなかなかできないなと思いました。約一時間くらいの講話でしたが、聞き入り、大変貴重な時間を過ごすことができました。

三日目は、奈良公園とユニバーサルスタジオジャパンに行きました。奈良公園では、鹿がたくさんいて、とてもかわいかったです。奈良の大仏はすごく大きかったです。奈良公園をガイドしてくれた方がとてもおもしろかったのが印象的でした。ユニバーサルスタジオジャパンは、短い時間ではありましたが、アトラクションに三つ乗れました。その中で一番楽しかったのはスパイダーマンです。4Dで、熱風とか、水

とかが出てきて、映像も3Dで迫力があります。すごく楽しくかったです。四日目は、自主研



修でした。ハプニングは多少ありましたが、何とか目的の地にたどり着いたし、大阪では、たこ焼きやお好み焼き、ロールアイスなど、たくさんおいしいものも食べられたのでよかったです。

最終日は大阪城に行きました。階段がきつかったですが、展望台から見える景

1年 宿泊研修

一年二組 福本 紗羅

私が宿泊研修で印象に残っているのは、一日目のカタリバと、二日目の登山です。

一日目のカタリバでは、大学生がきてくれて将来の話や、自分のためになる話をしてくれました。そこでは、友達の大切さと、気遣いなどを学ぶことができました。改めて将来のことや、周りのことについて考えることができたと思います。

二日目は、登山をしました。登山では、みんなと協力し、助け合い、楽しみながら、頂上まで、ほぼ全員で行くことができました。とても達成感がありました。

色はとてもきれいでした。その後は飛行機に乗り、北海道に帰ってきました。見学旅行で学んだことを、これからの生活に活かしていきたいです。また、いよいよ受験生になるので、勉強や、学校生活、進路のことでも考えていくので、しつかり切り替えてがんばっていききたいです。

が、頂上の景色はくもり空で、ちよつと残念でした。でも、仲間との団結力がついたので良いと思えました。

今回の宿泊研修では、地震がおこり、停電になり、びっくりしました。予想外のできごとでみんなパニックでしたが、暗い中でもきれいな星空を見ることができました。あの景色は一生忘れられないぐらいきれいでした。

今回の宿泊研修では、パン作りができなかった等、ハプニングだらけでしたが、無事登山もでき、みんなで色々なことを乗りこえることができ良かったと思います。もっと団体行動をできるようにがんばっていききたいです。とても貴重な体験をすることができて良かったです。

一年二組 田野中 駿

宿泊研修の一日目は、カタリバと、進路講演会など、主に話を聞き体験することがメインでした。進路講演会では、介護について体験したりすることができました。目隠しをしながらゼリーを食べる体験では、隣同士の席で食べさせながら、介護される側の気持ちを感じることができました。旭川短期大学の先生からは、「バオパオバルーン」の体験で、クラスのみんなと交流を持つことができました。

カタリバでは、大学生の方と、将来についてや、今後の学校生活の送り方を話し合えて、とてもいい機会となりました。また、勉強の仕方や受験について相談のついでに、とても貴重な時間になりました。

二日目は、夜中に地震が起きてしまいました。大規模な停電が起こり、心配されましたが、予定どおり富良野岳の登山を行いました。みんなと協力して、最後まで登り切ることができ、頂上にたどり着いたときは、爽快な気分になりました。

帰宅してみると、宿泊している大雪青少年の家がほぼ停電している状態で、スマホの通信もほとんど使えませんでしたが、そのかわり、電気がないとビックリするほどの星空をみることもできました。



転入された先生



	教 頭 荻 田 英 樹
前 任 校	北海道訓子府高等学校
出 生 地	埼玉県
教 科	国語
自己紹介	平成9年4月、名寄農業（現名寄産業）を振り出しに、平成15年から幌加内高校、平成23年から北広島西高校に赴任し、平成28年11月からは、訓子府高校で教頭になりました。
抱 負	座右の銘は「片手で錐は揉まれぬ」です。お陰様でいつも皆様に助けられ、ここまで恙なくやってこられました。「チーム美瑛高校」の一人になれるよう全力で努力します。何卒宜しくお願い申し上げます。

全道大会を終えて

三年一組 沼

茉奈

今回の、高文連上川支部美術展・研究大会で、入選することができ、全道に行くことができました。全道大会は小樽で行われ、三日間で、たくさんのお話を学びました。一日目はバスで小樽へ行きました。途中に美術館に行き、造形や絵画

など鑑賞しました。また、芸術の歴史や、作品がどのようなものか、詳しく知ることができました。二日目、三日目は全道で入選した作品を鑑賞、批評を行いました。個性のある作品が多く、良い刺激とな

りました。その後は、小樽のガラス細工の展示の鑑賞や、風景のデッサンを行いました。後半には講演会が行われ、作品の批評などを行い、全道大会のすべての日程が終了しました。全道大会を通し、私たちは、とても貴重な経験ができました。全道大会で学んだことを生かし、進路に向けて、技術を磨き、さらに良い作品ができるように努力していきたいと思えます。

全道大会を終えて

三年二組 伊藤 菜摘



私達朗読アナウンス部は、朗読一名、アナウンス二名、盛本先生の計四人で構成されています。最初は、三人全員が未経験だった為、ともに話すことができませんでした。そんな中でも、顧問の盛本先生は熱心に話し方を教えてくれました。地区大会まで約二週間ぐらいいしがなく、アルバイトと両立しながら放課後学校に残り、先生のアドバイスに留意して、私達は

度度も読む練習をしました。た。そのおかげで、私は地区大会で六位を取り、全道大会に出場できました。全道大会の日がテスト一週間前で、テスト勉強との両立が大変だったのを覚えていきます。本番前、ギリギリに決勝原稿が配られ、練習室では他校の生徒が沢山練習している姿を見て私は、「すごく上手い」と驚きを隠せませんでした。私はとても緊張していましたが、盛本先生の知り合いの先生の生徒と仲良くなり、一緒

に練習しました。私の課題は、「人に丁寧に伝える」事だったので、イントネーションやアクセント、声の表情を変えて聞き手により伝えられるように気をつけ練習をしました。会場の千歳市民会館にはいくつもの部門の会場があり、どの会場も高校生でいっぱいでした。私の参加した、アナウンス部門の会場にも高校や顧問の先生も大勢いて、人が入りきらず、私は自分の出番の少し前に入りました。本番はとても緊張しましたが、ほぼ練習どおりにできたので、先生からも「良くやった!」と言われました。ただ、私の前後に読んだ他校の生徒達は皆上手だったので、こんな人達に勝って決勝に進めるのか不安でした。決勝進出者が発表になった時、私も先生も私の名前が呼ばれるのを本気で待っていました。自分の順番が飛ばされてとても切ない気持ちになりました。私はGW明けから、練習をしていましたが、もっと早く練習をしていれば、全国大会に出られたかもしれないと思うと悔しいです!!!でも、高校生活の良い思い出ができました。